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第３１１２回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋 義詔 会長
★国 歌：―
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：―

日時：2024年３月２８日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ

4月
11日
㈭ 18:00～

夜間例会
親睦活動委員会
懇 親 会

委員会担当例会
メディア委員会

2024-25 RI会長
テーマ講演ビデオ

会長報告 髙橋 義詔 会長①
大谷翔平選手の口座から6.8億円が通訳によっ

て引き出され、ブックメーカーに送金されたこと
が話題になっています。水原通訳はギャンブル依
存症だったそうですが、何より一通訳がそのよう
な大金を動かせる事に驚きがありますね。大谷は
10年7万ドルですから10年1,050億円、年間約100
億円プラススポンサー収入などと巨額の収入です
から気付かなかったのでしょうか。通帳の残高欄
には何桁書かさるのでしょうか。

先日、公示地価が発表され8年連続上昇になっ
たと報道されました。そして住宅地トップテンに
道内7地点が入ったそうです。富良野市もニセコ
のように多くの外国人がやってくるようになるの
でしょうか。その外国人がオホーツクにも来てく
れればありがたいですね。遠軽町の住宅地2地
点、商業地1地点はほぼ横ばいに推移しているよ
うで、全体的には2極化が進んでいるようです。

本日は佐藤好生会員によります会員卓話です。
宜しくお願いします。

幹事報告 大西 孝拡 幹事⑤
１．5月17日㈮、旭川市で北海道2500ロータリー
Eクラブ創立10周年記念式典及び祝賀会案内。

２．約5年間、事務員としてお勤め頂きました当
クラブ事務局員岡本さんが町外転出により遠軽
商工会議所を退職され、本日がロータリーでの
最終例会となります。長い間、お支え頂き有難
うございました。

３．本日例会終了後、理事会を開催いたします。

委員会報告
◇黒坂 貴行 社会奉仕委員会委員長⑦

再度、ご案内します。4月5日㈮午前10時より
遠軽警察署庁舎前で「春の全国交通安全運動街頭
啓発」を実施します。会員は午前9時50分までに
集合して下さい。
◇石井 朋子 次年度幹事⑧

4月14日㈰、地区研修・協議会に19名の出席を
頂くこととなりました。行程表、配車の時間等、
次週例会にご案内します。

記念品・花束贈呈
加藤 幸徳 SAA⑥

幹事報告の通り、退職し町外転出されます岡本
さんに髙橋会長より記念品と花束を贈呈致します。

岡本 奈津美さん②
皆様からこの様なお心遣いを戴き有難うござい

ます。これからも札幌の地で皆様のお元気な姿・
活動を応援させて頂きます。お世話になりました。

【名前等後の○数字は写真とその中の番号】

4月
4日

㈭ 12:30～

3月25日、髙橋会長①と乾地区奨学金・学友チー
ム委員③が北光学園・堤園長④に奨学金目録贈呈
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：髙橋義詔 副会長：木村一則
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2023-2024年度 国際ロータリー
会長：ゴードン Ｒ.マッキナリー(スコットランド)
第2500地区ガバナー：鶴見誠一郎(紋別港RC)
第4分区ガバナー補佐：伊藤 晴之( 紋 別RC)

編集・発行：メディア委員会
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棚橋 忠 山田荘一
須藤順一
出席委員長⑩

3月21日 44 41 26 3 70.7%
3月28日 44 41 34 82.9%

本日のプログラム 会員卓話
地域の人に支えられて

国際奉仕委員会 佐藤 好生 会員

私は1968年2月3日、現在の事務所の所在地に
て生まれました。夏には蛙の声がうるさく響い
ていた事を思い出します。その頃は、父方の祖
母と同居し、隣近所には多くの親戚が住んでい
て、お祭りだ、運動会だといってはことある毎
に親戚一同でジンギスカンを囲んでいたそうです。

当時、父は厚生病院のボイラーマンしていま
した。私は幼少の頃より体が弱く、年に複数回
の入退院を繰り返していたので当時の先生方に
も目を掛けて頂き幾度となく助けて貰って育っ
たそうです。

幼少の頃、父がバイクの後ろに私を乗せ出か
けてくれていた思い出がありますが、何処に行
ったとか、何を見たとか、一切覚えていません。

中学、高校で真面目に勉強し、地元を離れて専
門学校に進学し、楽しい日々を送っていました
が、一年も経たない正月、父親から仕事を手伝っ
てほしいと頼まれ、初めて親に頼られた嬉しさ
もあり帰ってきました。帰郷後は働きながら資
格を取得し、指導員として講習を担当するように
なりました。

趣味のバイクは、母が乗らなくなった原付の
ボアアップや吸排気系を合法的に改造、次第に
エスカレートしていきました。

実家の倉庫に見慣れないバイクがあり、父が
乗るという400ccアメリカンで、洗車とメンテを
私に任せると言われ一旦断ったが、最終的には
免許取らせてやるから面倒見ろとの事で了承し
今に至っています。

26歳で結婚し、翌年長女が産まれ、長男、次
女と3人の子どもに恵まれましたが、6年度、父
子家庭になりました。

長女は、先天性の良性脳血腫から摘出手術を
受けた影響で右半身に麻痺を伴う体でしたが、
子どもの頃から負けん気が強く、何にでもチャ
レンジする子に育ってくれました。

今思えば、辛い思いもたくさんさせましたが、
そうなるように厳しく育てました。

ニコニコＢＯＸ 益井 伸也 親睦活動委員長⑨
岡本奈津美さん 事務局卒業!!

お世話になりました 5,000円
2022-23年度 合計535,400円

☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今号会報担当：奥山雅行委員
2023-24_35th-02

そんな彼女が、昨年、2月に第一子をもうけ、
孫をプレゼントしてくれました（写真）。当人の
体のこともあり、私は諦めていたのですが、妊娠
の報告を聞いて嬉しさよりも心配の方が大きかっ
たことは今でも忘れません。

長男は高校卒業後に一緒に働いています。
彼はバイクに乗りたいという希望を持ってお

り、私は進学させたくて反対しましたが、オーナ
ー会長に直談判し、家に就職が決まりました。

朝から晩まで一緒に過ごす時間が長く、子ども
の時以上に長い時間を一緒に過ごしています。

思い返せば、遠軽青年会議所が19の春になぜ
か訳のわからない私を誘って仲間に加えてくれた
のが転機でした。20も年上の先輩方に何回も怒
られましたが、本気で付き合ってくれて、今、私
がこういう場に立つことが出来るのもそういう経
験のお陰だなと思います。

こういう地域の人と人との繋がりは都会の人に
負けないということだと思います。挨拶したら挨
拶を返してくれる、そういう付き合いをずっとさ
せて頂いていることが幸せです。

ここで生まれ育って仕事をしているこそのご褒
美だと思っています。


